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АННОТАЦИЯ 

Межличностные отношения и удовлетворенность браком у супругов в 

молодых семьях: аннотация к дипломной работе / Тимощенко Дарья Игоревна; 

Факультет философии и социальных наук; Кафедра социальной работы и 

реабилитологии; науч. рук. К.В. Стволыгин. 

Объект исследования – молодые семьи. 

Предмет исследования – взаимосвязь межличностных отношений и 

удовлетворенности браком у супругов в молодых семьях. 

Цель исследования – выявить взаимосвязь межличностных отношений и 

удовлетворенности браком у супругов в молодых семьях. 

Основные результаты. 

Для  женщин  характерны  средние  значения  показателя  межличностных  

отношений.  Мужчины  также  имеют  средние  значения  показателя 

межличностных отношений.  Наибольшее  количество  женщин  считает  свои  

отношения  как  скорее благополучные.  Результаты  показателей  благополучных  

отношений  у женщин оказались выше, чем у мужчин. Категория скорее 

неблагополучные отношения набрала наименьший результат в женской выборке. 

Мужчины, как и  женщины,  имеют  высокий  результат  в  категории  скорее  

благополучных отношений.  Результаты  показателя  благополучных  отношений  

у  мужчин несколько ниже, чем у женщин. Существует взаимосвязь 

межличностных  отношений  и  удовлетворенности  браком  у  супругов  в  

молодых семьях. 

Дипломная работа включает в свою структуру следующие элементы: 

введение, основную часть, состоящую из двух глав, заключение, список 

использованных источников из 53 наименований. Общий объем дипломной 

работы – 68 страниц. 

Ключевые слова: МЕЖЛИЧНОСТНЫЕ  ОТНОШЕНИЯ,  

УДОВЛЕТВОРЕННОСТЬ БРАКОМ,  БРАК,  МОЛОДЫЕ  СЕМЬИ,  

СОЦИАЛЬНО-ПСИХОЛОГИЧЕСКИЕ  ОСОБЕННОСТИ МОЛОДЫХ СЕМЕЙ, 

МОТИВАЦИЯ НА БРАК, СОВМЕСТИМОСТЬ. 

 

Interpersonal relationships and marital satisfaction in spouses, young families: 

the abstract to the thesis / Timoshenko Daria Igorevna; Faculty of philosophy and 

social Sciences; Department of social work and rehabilitation; scientific. hands. K. V. 

Strygin. 

The object of study is young families. 

Subject of research – the relationship of interpersonal relations and satisfaction 

with marriage the spouses have young families. 
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The aim of the study was to identify the relationship of interpersonal relations 

and satisfaction with marriage the spouses have young families. 

Main results. 

For women, characterized by average values of the indicator of interpersonal  

relations. Men also have average values of the index of interpersonal relations. Most 

women consider their relationship as more prosperous. The results of the indicators of 

a successful relationship in women was higher than men. Category rather dysfunctional 

relationships scored the lowest result in the female sample. Men, like women, have the 

highest score in the category rather successful relationship. The results of the indicator 

of a successful relationship in men slightly lower than women. There is a relationship 

interpersonal relationships and satisfaction with the marriage, the couple in young 

families. 

The thesis consists of the following elements: introduction, main part, consisting 

of two chapters, conclusion, bibliography of 53 items. The total volume of the thesis – 

68 pages. 

Key words: INTERPERSONAL RELATIONS, marital SATISFACTION, 

MARRIAGE, YOUNG FAMILIES, SOCIO-PSYCHOLOGICAL 

CHARACTERISTICS of YOUNG FAMILIES, the MOTIVATION FOR 

MARRIAGE COMPATIBILITY. 
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